SBBS strahlt in der Sommerballnacht

Am Freitag, den 16.08.2024, war es endlich soweit. Die von den vier Schülerinnen der 13. Klasse der SBBS Sonneberg – Fiona, Tugba, Amelie und Hannah – organisierte Sportveranstaltung konnte eröffnet werden.

Monatelange Planung, Absprachen mit Vertretern der Kreissportjugend Sonneberg und letzte Handgriffe waren nun Geschichte. Gegen 18.30 Uhr wurde der Startschuss der Sommerballnacht "4 Bälle – 1 Nacht" durch Mitglieder der Kreissportjugend gegeben und alle Teilnehmer sowie Gäste begrüßt. Im Anschluss dessen richtete Mario Winter als "Chef" der Vierergruppe ein paar Worte an das Publikum und übergab das Wort abschließend an die Schülerinnen.



Mit neun teilnehmenden Teams konnte die Kreissportjugend dank des Engagements der Schülerinnen eine neue höchste Teilnehmeranzahl verzeichnen. Die Sommerballnacht wurde 2024 zum dritten Mal durchgeführt und erhielt von den vier Schülerinnen einen Feinschliff. Ihr gewähltes Seminarfachthema ist, die

Sommerballnacht neu zu denken und zu verfeinern. Folglich warteten am Freitagabend einige Neuerungen auf Teilnehmende sowie Zuschauende. Darunter eine neue vierte Sportart Rasenhockey, die den Teams viel Freude beim Spielen bereitete.



Bezeichnend für die diesjährige Sommerballnacht war die Gestaltung des Stadions, in diesem die Veranstaltung stattfand. Spieler und Zuschauer wurden bereits am Eingang von Ballons und Plakaten begrüßt. Für die Verpflegung während der Veranstaltung sorgte der Abiturjahrgang der SBBS Sonneberg mit kühlen Erfrischungen und warmen Snacks. Der warme Sommerabend war von Anfang bis Ende geprägt von Freude am



Sporttreiben, Fairness und einem freundschaftlichen Miteinander. Nach der Auswertung der vier Sportarten Basketball, Rasenhockey, Fußball und Beachvolleyball ging eine rundum sehr gelungene Sportveranstaltung nach der Verteilung von Urkunden, Pokalen und Geschenkkörben im Zuge der Siegerehrung gegen 01.00 Uhr zu Ende. Und damit auch die Neukonzeption der Schülerinnen.



Wir – Fiona, Tugba, Amelie und Hannah – möchten uns bei allen Teilnehmern und Gästen, die am 16.08.2024 unsere Neukonzeption in Augenschein genommen haben und ein Teil der

Sommerballnacht "4 Bälle – 1 Nacht" waren, bedanken. Des Weiteren gebührt den Helfern, Schiedsrichtern und Vertretern der Kreissportjugend Sonneberg, die unser Projekt ermöglicht haben, ein Dankeschön. Auch unserem Fachbetreuer Mario Winter wollen wir für seine stetige Unterstützung danken, wobei unsere Reise bezüglich unserer Seminarfacharbeit noch nicht zu Ende ist.